

En Mahon, 6 rs. al mes, adelantados. En los demas pue-
blos de la isla, 7 rs.—Fuera,
trimestre, 24 rs.

Este periódico se pu-
blica todos los dias por
la mañana, excepto los
lunes y siguientes á fes-
tivos.

El Menorquin.

ORGANO REPUBLICANO FEDERAL DE LA ISLA DE MENORCA.

SEGUNDA ÉPOCA.—Director: Bernardo Fabregues y Sintés.

Los anuncios y comunicados
se insertarán á precios con-
vencionales.—Se ofrece re-
baja á los Suscritores.

Redaccion y Adminis-
tracion, calle del Castillo,
58. Horas de oficina para
anuncios, de 9 á 12 ma-
ñana

Año IV.

Mahon, sábado, 23 de Marzo de 1872.

Núm. 806.

Noticias Generales.

De La Igualdad:

Hemos llegado al bochornoso caso de que los fondos españoles se coticen a más bajo precio en las Bolsas extranjeras que los de Portugal.

A 41 1/8 se ha cotizado en Londres el 3 por 100 portugués, mientras que el exterior español solo alcanza el precio de 31 3/8. Diez por 100 de diferencia en el nominal, sin que Portugal sea un modelo de administracion y de buen gobierno, envuelve una acusacion terrible, un estigma vergonzoso para nuestros gobernantes, que con su incalificable conducta van á hacer que el crédito de España ande más bajo que el de Egipto y Turquía.

Segun resulta de la Memoria sobre la deuda española que acaba de publicar la direccion general del ramo, el valor nominal de los valores del Estado que existian en circulacion á fines de setiembre de 1868 ascendia á reales vellon 20.765.508.231, importando los intereses y amortizacion de los mismos 634.773.825. El 1.º de julio de 1870 el capital de la deuda se habia aumentado hasta 25.930.334.681 y sus réditos y amortizacion á 785.401.060. A esta última cifra hay que añadir los 1.800 millones nominales en deuda exterior emitidos en setiembre del mismo año para cubrir el empréstito de 600 millones efectivos y otros 2.000 millones aproximadamente que importan los bonos del Tesoro no incluidos en los estados á que nos referimos. Tenemos, pues, que el capital de la deuda consolidada representa hoy unos 10.000 millones más que en setiembre de 1868 pagándose por intereses y amortizacion cerca de 400 millones al año más que antes de la Revolucion de Setiembre.

El célebre ministro Figuerola anunció pomposamente, en el preámbulo del decreto de 28 de octubre de 1868, que con la emision de bonos y el empréstito de 400 millones contratados con Rostchild quedaban saldados los descubiertos anteriores é íbamos á entrar de lleno en una era de prosperidad envidiable.

Treinta mil millones de deuda!... ¡11.000 de intereses! y.... ¡1.200 millones de déficit al año!

Suma igual.—La bancarota.

Tan escaso de hombres de importancia y de mérito se halla el Gobierno que ha tenido que presentar candidato ministerial para la diputacion á Cortes, por Balaguer, al Sr. Martínez Brau, pescadero que fué de doña Isabel de Borbon.

Hombres de esta talla, unidos al recaudador de la suscripcion de Alcira, Sr. Abascal, al inquilino perpétuo de la Casa de Moneda, Sr. Muñiz, y al ínclito ex-gobernador de Madrid, Sr. Moreno Benitez, no hay duda que son capaces de sacar adelante esta situacion.

Buenos puntos de apoyo le han salido á la dinastia de Saboya.

El Sr. Carmona, coronel que mandaba el regimiento de Cantabria, ha sido separado de su cargo y se le ha destinado á mandar una brigada de provinciales, donde tiene á sus órdenes doce cornetas y algunos oficiales.

A igual situacion han sido relegados todos los amigos del general Prim que mandaban cuerpos, y en cambio se hallan hoy al frente de los regimientos los militares afiliados á la union liberal y que han conseguido sus grados disponiendo matanzas contra el pueblo.

Un periódico da la noticia de que el Sr. Alonso Colmenares continúa estudiando los proyectos de ley de enjuiciamiento civil y criminal.

Nosotros sabemos que, además de esto, lo que más preocupa ahora al señor ministro es un proyecto sobre legislacion de minas, á fin de evitar las estafas que se cometen con tanta frecuencia, presentando filones que solo producen oro para los que constituyen las sociedades.

Hoy se ojen por todas partes estos rumores:

«Es preciso derribar á la union, y es preciso más: urge también de revisar esas fortunas tan monstruosas como imprevistas, y dar á cada una el destino que se merezca.»

Si, urge arrancar muchas mscaras, presentar tales como son á esos hombres que hablan continuamente de honra, de patria y de moralidad, y no son más que unos infames mercaderes que negocian con el sudor del pueblo.

La elevacion del general Ignatieff á la presidencia del gabinete ruso es un hecho altamente significativo en sentido belicoso, y debe haber causado en Constantinopla primero y de rechazo en Londres y Paris bastante alarma. El general, en efecto, es la personificacion del viejo partido moscovita que quiere la guerra para ejecutar inmediatamente el testamento de Pedro el Grande.

Durante su larga permanencia como embajador en la corte del sultan, el señor Ignatieff ha marcado enérgicamente esta tendencia, y cuantas veces el par-

tido de la guerra ha estado próximo al poder, su nombre figuraba al instante en candidatura para la presidencia del Consejo, puesto á que el general estaba predestinado.

Ya se han cumplido los augurios, y llama la atencion que sea despues de la separacion de los búlgaros de la Iglesia griega, movimiento cuya iniciativa se atribuye á ese hábil diplomático, incansable en su afan de debilitar á la Puerta Otomana y suscitarle conflictos.

¿Se cumplirán igualmente las consecuencias que lógicamente permite esperar ese nombramiento? ¿Habrá sonado ya la última hora del imperio turco?

El Globe de Londres publica un documento que imprime un interés particular á la discusion de que es actualmente objeto la Internacional. La seccion federal francesa de esta sociedad acaba de dirigir á los demócratas de todas las naciones la invitacion de asistir á un meeting que se reunirá el 18 de marzo en Londres para celebrar el aniversario de la insurreccion parisiense. La circular girada con el referido objeto lleva la firma del ciudadano Dapont, uno de los miembros de la Com-mune, y su nombre va seguido de una larga lista de asociados.

El llamamiento que los organizadores de este meeting han hecho á los revolucionarios extranjeros ha encontrado eco. Refugiados a emanes, poloneses é italianos han prometido su concurso, á fin de dar á la celebracion de dicho aniversario el carácter de una conmemoracion internacional y cosmopolita.»

Los delegados de la comision de la Asamblea francesa encargada de informar sobre el proyecto de ley Lefranc tuvieron una conferencia con M. Thiers el 11 por la mañana, y luego, por la tarde, tuvo M. Thiers otra con la comision, en la que se llegó á un acuerdo, cuyas bases parecen ser las siguientes: la primera cláusula del proyecto tal como la propone la comision, confirmara formalmente los decretos por los que ha sido constituido el gobierno, y que seran citados en el dictamen de Mr. Grivart. El gobierno, en cambio, abandona la segunda cláusula, relativa á que un periódico suspenso ó suprimido en un punto no pueda reaparecer en otro, en atencion á que en el dictamen se recordara el hecho de que la supresion de periódicos se hace en virtud de la ley sobre el estado de sitio vigente en todo el país.

CRONICA LOCAL.

¡Abajo los privilegios!—Ha sido concedida al ciudadano Bartolomé Maspoeh, piloto y vecino de esta ciudad, autorizacion para establecer un vivero de mariscos en el espacio de playa de la Costa Norte de este puerto, entre Cala Rata y San Antonio.

Cuatro son ya las concesiones que en pocos años se han hecho de la parte más resguardada del puerto, privando á la poblacion de criaderos naturales y favoreciendo á determinadas personas, sin que hasta ahora el público haya tocado ningun beneficio.

Cédase ahora lo que queda de aquella costa y nos veremos privados de comer marisco, á menos de pagarlo muy caro, y de consiguiente de poderse ganar la vida algunos infelices, impidiendo también el más saludable y entretenido pasatiempo de muchas familias pobres.

¡Abajo los privilegios!

Á la pregunta que se permite hacer, en un suelto, «La Crónica» de ayer al Menorquin, acerca á que edad puede el público asistir á las sesiones de la corporacion popular, podemos contestarle que, siendo dichas sesiones un acto de formalidad y trascendencia, es permitida la entrada á las mismas á los que puedan respetar lo primero é incumbirles lo segundo; extrañando solo que quien ha censurado con tan poco miramiento la falta de rigidez en las sesiones públicas de nuestro Municipio, se rebele ante esta débil formalidad, que por otra parte dudamos se haya llevado á cabo.

Segun pueden ver nuestros lectores por el anuncio del Comité Municipal republicano que en otro lugar insertamos, esta noche á las 8 y media de la misma habrá reunion pública para los republicanos en el local que ocupa el club de Mahon, calle de la Concepcion n.º 3. En ella el candidato republicano, C. Ládico, espondrá su programa.

Suplicamos á nuestros correligionarios la mayor asistencia.

Si alguna duda abrigásemos de que los carlistas, moderados y conservadores de esta isla tratarán de apoyar indirectamente al gobierno en las próximas elecciones, nos lo viene á confirmar ayer la «Crónica» en su primer suelto local, al dar como excusa que aquellos no están constituidos, y diciendo que los republicanos trabajando por cuenta propia, no será extraño demos el



triumfo al candidato oficial.

Partiendo la pureza de nuestros principios de la legalidad, y estando convencidos de nuestras propias fuerzas, lucharemos solos como hasta aquí, advirtiendo solo a los que hasta ahora hemos apellidados *neos*, que darán una prueba de su *neismo* apoyando al *espiritista* Bissel, ex-ministro y servidor del hijo de un Rey excomulgado por el Pontífice romano Pío IX.

Ayer empezaron a repartirse en esta ciudad por los dependientes del municipio, las cédulas electorales. Advertimos a aquellos de nuestros correligionarios que por haber cambiado de domicilio u otra circunstancia dejasen de recibir dicho documento, pueden pasar a recogerlo en la secretaria de nuestro Ayuntamiento.

En un suelto inserto en las columnas de *La Beata*, dice ha llegado a su noticia que, *varias personas extrañas, se introducen en casa de los enfermos y les aconsejan no cumplan con las obligaciones de cristianos.* A nosotros nos hubiera alarmado el contenido del citado suelto, si ignoráramos la costumbre establecida por las beatas y sacerdotes, de introducirse en las casas, hasta llegar a la cabecera de la cama en donde yace el paciente, para aconsejarle que obren en sentido contrario del que denuncia la «Crónica», admirándonos infinitas veces el no tener que deplorar hechos funestos, ocasionados por la insistencia de las primeras en atormentar a la segunda, y el feliz tacto que tiene dicho periódico para tergiversar los hechos en todas ocasiones.

En el vapor-correo de ayer llegó a esta ciudad el conocido Doctor C. José Guardia, natural de la villa de Alayor de esta isla, archivero bibliotecario de la academia Nacional de Medicina, y catedrático del colegio de Santa Bárbara de París, publicista renombrado por sus escritos sobre la filosofía médica, y redactor del periódico «Le Temps», órgano de la democracia, de que ha sido siempre el C.° Guardia, ardiente defensor.

Celebramos su venida, si bien no podemos menos de sentir el objeto que probablemente la ha motivado, y es la grave enfermedad que aqueja a su anciano padre, doctor en medicina de la villa de Alayor.

COMITÉ

REPUBLICANO-FEDERAL
DEL DISTRITO MUNICIPAL DE MAHON.

Este comité, teniendo en cuenta la proximidad de las elecciones de diputados a Cortes, acordó, en sesión de ayer, celebrar las siguientes reuniones a las cuales invita el partido republicano todo de la Isla:

Sábado, día 23 del actual, a las 8 y media de la noche, en el local que ocupa el club de Mahon, calle de la Concepción.

Domingo, día 24 id., a las 4 y media de la tarde, en el local que ocupa el club de Villa-Carlos.

Lunes, día 25 id., a las ocho y media de la noche, en el local que ocupa el club Mahonés, calle de Orfila.

En dichas reuniones hablará el candidato republicano C.° Indico, exponiendo su programa. Mahon 21 Marzo de 1872.—P. A. del Comité.—B. Escudero, Srío.

SUELTO CATÓLICO.

Santo de hoy.

Santos Saturnino y Victoriano mártires.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace visita a la Virgen de los Dolores.

Santo de mañana.

Domingo de Ramos.—S. Agapito obispo y mártir.

Movimiento del Puerto.

Entrados a libre platica el día 22.

De Argel en 3 d., Real Yacht Urania, de 173 t., cap. Mr. J. Warden, con 15 trip. y 2 pas.—De arribada.—Despachado para Nápoles sin alteracion.

Observaciones Astronómicas.

SOL.—Sale a las 5 h. 59 ms.—Pónese a las 6 h. 15 ms.

LUNA.—Sale a las 4 h. y 11 ms. de la T.—Pónese a las 5 h. y 15 ms. de la M.

CORREO DE AYER.

CORRESPONDENCIA PARTICULAR DE LA INDEPENDENCIA.

Madrid 19 de marzo.

Nada hay que merezca la pena de contarse. Todo cuanto se dice, es puramente electoral. Parece que estamos sumidos en un profundo sueño. ¿Nos despertará de él la compañía de la Porra? Todo podría ser, y por si acaso bueno es que se sepa, que aquí se dice que el mito tiene sucursales en Vich y en Castellterol. Adelante con los faroles. Siendo el director de *La Bomba* el candidato de Vich, es natural que haya porra y no es menos preciso que la haya en distritos en que la sea el funcionario que se sienta junto al dosel que cubre la justicia española. Mas ¿no podría ser que a justicia española, los electores respondieran con justicia catalana? De menos nos hizo Dios.

Los periódicos tienen estos días grandes cuestiones sobre si el rey ha dicho que no saldria de España mas que embalsamado. ¿Qué cosa mas feroz y lamentable son los amigos oficiosos! Esto no puede haberlo dicho el rey, porque el rey que no es un misero mortal y debe considerarse como el unguido del

Señor, no puede decir semejantes tonterías y además porque, si llegaba el caso de que se habla ¿quién garantiza que en aquellos momentos hubiera quien se acordara de perfumes y balsamos? ¿Pues para balsamos estaríamos! Y la experiencia ha demostrado que las revoluciones cuidan poco de la *toilette* aun de la de los muertos.

Yo creo que don Amadeo tiene mejor sentido que la mayor parte de los amigos (?) que le rodean y que cuando se convenga de la verdad de cierta frase que se pone en boca de una gran dama: «Nos han engañado, aquí no se nos quiere» hará lo que se decía y concuerda con su idea de no imponerse, volverase a su país. Para este caso que no olvide al Ausias-March, dados grados y medidas, de la dinastía de S. Baya. ¡Y al enemigo que se va puente de plata! Porque, no es verdad queridos lectores que *La Epoca* es un periódico mal intencionado? ¿Quién habla de que don Amadeo salga de España embalsamado? Si esto desdichadamente se realizaba—de lo que librenos Dios—¿que habría que hacer con los calamares?...

El señor Bircia se retira a la vida privada, lastimado por algunas frases que contra él se dijeron, segun se dice, en la Asamblea federal. Lo siento, y no tenia noticia de tal incidente. El partido perderá un ardiente y popular propagandista.—D.

DESPACHOS TELEGRAFICOS.

Madrid 20 (8-50 p.)

Anoche hubo un ligero alboroto en Cadiz a causa de haberse disparado un ruidoso petardo sin ninguna consecuencia.

El duque de Montpensier irá a Cannes la Semana Santa, volviendo a Paris con su familia a principios de abril. Parece que han mediado cartas muy afectuosas entre el príncipe Alfonso y sus tíos los duques de Montpensier.

Madrid 20 (11 p.)

La *Correspondencia* publica un telegrama de la Habana sin fecha anunciando la llegada del vapor *Comillas*.

Hoy se ha publicado el decreto aplazando las elecciones en la provincia de Lérida a consecuencia de haber sido quemadas las listas cuando las elecciones municipales.

La *Correspondencia* desmiente la noticia de que el gobernador de Sevilla se haya negado a cumplir una orden del ministro de la Gobernacion con enérgicas protestas de quemarse antes la mano.

Dos protestantes niegan haber firmado una declaracion de varios protestantes que han vuelto al seno de la Iglesia Católica, cuya declaracion se ha publicado uno de estos días. Los dos protestantes referidos anuncian que acudirán a los tribunales para reclamar contra el abuso hecho de sus firmas.

Una comunicacion del Capitan general de Filipinas llegada ayer dice que la insurreccion de Cavite estaba protegida por el cetero indigena y tenia grandes

ramificaciones en todo el archipiélago para levantar la bandera republicana.

Las noticias oficiales recibidas hoy por el correo de Cuba anuncian que la mayor parte de los insurrectos se han reconcentrado en el departamento Oriental, donde eran perseguidos activamente.

Paris 19. (8:30 noche.)

M. Gladstone ha declarado en el Parlamento que la respuesta americana es amistosa y cortés, pero que no admite las miras de Inglaterra.

Ha añadido que la respuesta del gobierno inglés sera entregada el jueves al embajador americano. Esta respuesta no ha sido aun comunicada al Parlamento.

El señor Sella ha defendido en el Parlamento italiano su proyecto de ley de presupuestos; pero admite un aplazamiento para el impuesto sobre los tejidos y para el proyecto en que se confia la tesorería a los bancos.

Se ha aplazado el meeting internacionalista que debía celebrarse en Londres para conmemorar la instalacion de la Commune en Paris.

Hoy ha sido ejecutado en Versalles el asesino de M. Chaudry.

Paris 20 (8:50 noche.)

El embajador español cerca del gobierno italiano señor Montemar es esperado el sábado en Roma.

Marsella 21.

Roma 21.—El Rey y la Reina de Dinamarca han sido recibidos en el Vaticano. La conversacion duró tres cuartos de hora.

El Papa ha recibido a 200 estudiantes de la Universidad católica a quienes les ha dicho que como la Sacra Familia refugiada en Egipto verian desaparecer a los enemigos de sus almas.

Los periódicos creen que una parte de la derecha de la Cámara se negará a dar el voto de confianza al gobierno; pero que si el ministerio sale victorioso se separará completamente de la izquierda.

TELEGRAMAS PARTICULARES

DE LA PRENSA LOCAL ASOCIADA.

Vallecas 21 (5:30 tarde.)

Mahon 22 (8:28 mañ.)

Desmientese haya disidencias en el seno del Comité Central ministerial de elecciones.

Anúnciase que el gobierno francés presentará a la Asamblea los presupuestos de 1873, inmediatamente despues de las vacaciones.

Bolsa de hoy.

3 por 100 consolidado, 27'00.

FABRA.

BOLETIN DE ANUNCIOS.

El Comandante Militar de Marina de la Provincia de Menorca y Capitan del Puerto de Mahon, &c.

HAGO SABER: Que por superior disposicion del Exmo. Almirantazgo, fecha 10 de febrero último, ha sido concedida á D. Bartolomé Maspoch y Coranti, Piloto y vecino de esta ciudad, autorizacion para establecer un Vivero de mariscos con sugesion á los preceptos del Reglamento vigente de Ostricultura, en el espacio de playa de la Costa Norte de este puerto, entre Cala Rata y San Antonio á la parte Este del concedido á D. Matias Uguet; y quedando marcados con los correspondientes mojones y boyas los limites de la citada concesion se hace público por medio del presente para que sea respetado en el mencionado Vivero como vedado para mariscar y á toda clase de pesca, y prohibida á toda persona la entrada sin el correspondiente permiso del Concesionario: advirtiéndole que los contraventores serán castigados con arreglo á las penas establecidas en los Reglamentos y Ordenes vigentes.

Mahon 21 de Marzo de 1872.— J. Cardona y Netto.

En la tienda n.º 14, calle del Castillo se despacha, al precio de un centimo y medio un impreso con simple lámina

por

D. Bernardo Maricó, Pbro.

acerca el programa del Manifiesto dirigido á la Nacion española.

2

PARA ALQUILAR

Lo están, amueblados, los altos de la casa calle de San José n.º 39. Informarán calle de Alayor n.º 2.

EN VENTA.

Lo está una casa en San Luis, calle de L' Oignon n.º 20. Tiene huertecito con varios árboles frutales. Informarán en la misma.

3

PARA MONTEVIDEO Y BUENOS AIRES CON ESCALA EN RIO JANEIRO.

Saldrá del puerto de BARCELONA el 26 del corriente marzo el grandioso y magnífico vapor de 3000 toneladas y 1500 caballos de fuerza, nombrado **ESPRESSO**, su capitán D. Rinaldo Vianello, admitiendo carga á flete y pasajeros de 1.º, 2.º y 3.º clase. Este vapor reúne toda clase de comodidades y hace el viaje en solo 25 dias.—Lo despachan los Sres. Julid y Ballesteros, plaza de la Merced, n.º 4, Barcelona.

Nota.—Se previene á los Sres. cargadores que cuanto antes dejen nota de sus mercancías para la seguridad del puerto.

1a

NODRIZA.

En esta imprenta informarán de una que desea hallar criatura para amamantar en su propia casa.

Se desea comprar ó tomar á renta vitalicia (fons perdut) una casita de poco coste en Mahon si acomodan las condiciones.—Deyá 30 informarán.

6a

Cuatro rs. vn. tomo en Barcelona y cinco fuera.

OBRAS DE PAUL DE KOCK.

Van publicadas

- Gustavo el Calavera. (Segunda edicion). 1 tomo.
- Un hombre desgraciado id. 1 “
- El Cornudo 2 “
- La Sociedad de la Trufa (nueva). 2 “

En prensa

- El hijo de mi mujer 1 “

Para adquirir cualquiera de estas obras basta enviar su importe en letra ó sellos á Salvador Manero, editor, **Barcelona.**—**Mahon:** librerías de Páez, Sintés y Hernandez.—**Palma:** en las de Puigredon, Codols, Montaner y Garcia.



EL SR. FORTEZA, platero mallorquin, acaba de llegar á esta con un gran surtido de joyeria, como son: aderezo, pulseras, collares, pendientes, sortijas, leontinas para caballero y señora, medallones, culebras, relojes para caballero y señora, cruces, y todo lo perteneciente al espresado arte, lo cual ofrece á este respetable publico. Vive. Fonda de Jaques, calle del Castillo. También pasará al domicilio de las personas que lo deseen.

Á LAS SEÑORITAS.

En el establecimiento de D. Antonio Carreras, platero, calle Nueva S. N. se ha recibido un elegante y variado surtido de abanicos y vitelas de alta novedad, que se esponderán á precios módicos. También se arreglarán los abanicos usados, con la baratura y perfeccion que tiene acreditada.

EN VENTA.

Lo están las Estancias **Torrent modorro** y **Hort nou**, situadas en la parte Norte del término de esta ciudad. Dará razon el Notario D. Francisco Andreu y Pons.



CURACION DE LA DENTADURA, por Mr. Julian Ticoulat.

Mecánico Dentista.

Hace saber á los señores de esta capital que ha recibido un grande surtido de dientes minerales de las mejores fábricas de Europa. Todas estas clases de dentaduras, medias dentaduras y dientes sueltos, serán trabajados sobre oro, cautchuc, y colocados por el medio de la presion, sin resortes, todo de nueva invencion y á precios muy moderados.

Limpia la dentadura dejándola en su esmalte natural. Empasta y orifica los dientes y muelas cariadas, con una pasta inventada nuevamente, para detener los fatales progresos de la caries.

Posee ademas un liquido para quitar la sensibilidad del nervio dentario.

Extrae muelas, dientes, sobredientes y raigones con la mayor facilidad y sin causar daño ni dolor y endereza los dientes á los niños de corta edad.

Para atender al deseo manifestado por muchas personas de que me estableciera en esta capital, tengo el gusto de ofrecer al respetable publico de esta ciudad mi gabinete, calle Portal de Mar n.º 22.

PARA VENDER.

Lo está la casa calle de San Sebastian n.º 9, que forma esquina con la de Santa Teresa n.º 29. Informarán en la misma. 18

PARA VENDER.

Lo está la casa calle de San Jaime n.º 58.
Informarán en la misma calle n.º 62.

PÉRDIDA.

El viérnes 15 se perdió una burra en la Esplanada; á la persona que la haya encontrado se la gratificará con 6 rs. vn. Darán razon en la Esplanada n.º 13. 3

TEATRO.

LA ARTÍSTICA.---Sociedad dramática.

Esta sociedad dará el domingo dia 24 del actual su quinta funcion, bajo las mismas condiciones que la anterior. La suscripcion queda abierta en el despacho del mismo Teatro de esta ciudad, y en el Club-republicano federal de Mahon para los afiliados al mismo.

El sorteo de los palcos se celebrará el dia 24 á medio dia.

Mahon 20 Marzo de 1872.—El Presidente, Pablo Fabregues.

Nota.—Para la mayor facilidad y evitar abusos y entorpecimientos en la entrada, se suplica á los concurrentes al teatro den cada uno su tarjeta de invitacion con su propia mano á los porteros. Al propio tiempo se participa á los Sres. Suscritores á la funcion, que en el despacho del Teatro habrá de resguardo tarjetas para señoras y niños, que se podrán obtener abonándose por cada una un real vellon.

MAHON 1872—Tip. de F. bregues hermanos, Castillo 58.

DEPARTAMENTO DE...

